Februar-Brief

Liebe Eltern,

am Donnerstag, dem 12.02.2015 feiern wir in unserer Schule Karneval. Um Gesundheitsschäden (Hörschäden) zu vermeiden, dürfen die Kinder nur "Knallwaffen" ohne "Munition" mit in die Schule bringen. Außerdem möchten wir Sie darum bitten, Ihren Kindern kein Konfetti und kein Haarspray mitzugeben. Die Kinder dürfen an diesem Tag verkleidet zur Schule kommen. Unterrichtsschluss ist wie an normalen Schultagen.

Wie im "Großen Elternbrief zum Schuljahr 2014/2015" angekündigt, ist am Rosenmontag (16.02.) und am Karnevalsdienstag (17.02.) unterrichtsfrei (bewegliche Ferientage). Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern ein paar tolle Tage!

Am 23.01.2015 hat Frau Katharina Eckert als Lehramtsanwärterin an unserer Schule angefangen, in den Klassen 4a /4b und in der 1b.

Ab Mitte Februar werden die Kinder der dritten Klassen zum Schwimmunterricht fahren. Einen gesonderten Brief hierzu erhalten die Kinder in den nächsten Tagen. Die SchülerInnen der vierten Schuljahre haben dann ausschließlich Sportunterricht.

Auch in diesem Jahr nehmen die SchülerInnen der Klassen 3 und 4 wieder am Känguru Wettbewerb teil. Er findet am Donnerstag, den 19.03.2015 statt.

Zum wiederholten Male weisen wir nochmals ausdrücklich darauf hin, dass es erneut zu großen Problemen in den Bussen oder an den Bushaltestellen gekommen ist. Bitte sprechen Sie mit Ihren Kindern über ihr Verhalten und weisen Sie Ihre Kinder auf die Gefahren hin. Von Seiten der Schule ist dies bereits erfolgt.

Mit freundlichen Grüßen

E.Hilbig -Konrektorin-